

BPN renueva su flota de vehículos para ampliar servicios

El gobernador Rolando Figueroa entregó siete camionetas cero kilómetro para mejorar la capacidad operativa de la entidad financiera. La adquisición implicó una inversión de casi 270 mil dólares.



El gobernador Rolando Figueroa y el presidente del Banco Provincia del Neuquén (BPN), Gabriel Bosco, entregaron siete camionetas Ford Ranger cero kilómetro para actualizar la flota vehicular de la entidad financiera. Las unidades demandaron una inversión provincial de 267.939 dólares y serán distribuidas a diversas áreas del banco.

Se trata de siete modelos Ford Ranger XL 4X4. De esta manera, se actualiza la flota que se utiliza desde los años 2012 y 2014 (Ecosport y Ford Ranger).

Luego del acto, realizado este 5 de septiembre, Bosco manifestó que "en esta ocasión entregamos siete camionetas para prestar logística a distintas sucursales y con esto cubrimos las necesidades para este año". También adelantó que "desde el banco proyectamos más vehículos para el próximo año".

Del total de las camionetas, una recibirá la sucursal de Chos Malal, otra el área de Seguridad Física, otra será para el área de Mantenimiento, otra para el departamento de Logística y gestión de bienes y tres unidades para áreas centrales.

El equipamiento vehicular se suma a dos camiones blindados entregados en febrero de este año para el transporte de caudales. Con esa adquisición, BPN cuenta con 15 camiones blindados.

Del acto participaron los ministros Jefe de Gabinete Juan Luis Ousset; de Economía, Producción e Industria, Guillermo Koenig y de Seguridad, Matías Nicolini, entre otros.

[Ver todas las noticias](#)

